

Carlos Fernández de Cossío expose les dommages du blocus devant des leaders religieux des USA



Washington, 8 mai, (RHC).- Carlos Fernández de Cossío, directeur des États-Unis au ministère cubain des Affaires étrangères, a exposé devant un groupe de leaders religieux nord-américains les dommages causés par le blocus de Cuba décrété officiellement par Washington en février 1962 et renforcé par l'administration Trump.

Au cours de la rencontre effectuée au siège de la mission permanente de Cuba auprès des Nations Unies, Carlos Fernández de Cossío a cité des chiffres et expliqué les conséquences de l'activation du chapitre III de la loi Helms-Burton, le 2 mai dernier.

Le président du Service mondial des Églises, John Mc Culloch et le directeur du Bureau auprès de l'ONU du Conseil œcuménique des Églises, Douglas Leonard figuraient parmi les participants à la rencontre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/190147-carlos-fernandez-de-cossio-expose-les-dommages-du-blocus-devant-des-leaders-religieux-des-usa>



Radio Habana Cuba